
平成２１年度 第１回鎌ケ谷市消防委員会会議録 

 

 

１ 委員長、副委員長の選出について 

 

 

２ 議案  

  議案１ 平成２１年度事務事業進捗状況について 

  議案２ 消防概況について 

  議案３ その他 

 

 

３ 開催日時 

  平成２１年度７月１日（水）１５時００分から１６時００分 

 

 

４ 開催場所 

  総合福祉保健センター４階 

 

 

５ 出席者 

  （１）委員 

  鈴木定夫委員（委員長）、岡田通委員（副委員長）、末永冨貴子委員、 

  阿部万里亜委員、若槻惠子委員、山田静雄委員 

  （２）事務局 

  皆川保則消防長、三橋幸夫消防団長、川島正二郎次長、石井三郎中央署長、 

西村繁警防課長、高山悟予防課長、川鍋正治くぬぎ山署長、小川充鎌ケ谷署長、

林正義通信指令室長、皆川宏幸消防総務課長、矢ノ目健二庶務係長、 

高橋順一主査補、白井祐介消防主事、市原左知子消防主事補 

 

 

６ 開示 不開示について 

  開示 

 

 



 

７ 発言の趣旨 

 

 

皆川課長  傍聴の申し出はなかったことを報告し、会議開会を宣言した。 

委員会条例第３条第１項第１号による議会推薦委員が見送られており、

平成２１年９月議会において条例を改正することを伝え、第５条による

会議成立を報告した。 

前川上委員長が任期満了及び退会に伴い、新たに岡田委員が推薦を受け

たことを報告した。 

委員会条例第４条により委員長の選出を互選について諮った。 

皆川課長  事務局案として鈴木委員を委員長に提案。各委員に事務局案についての

承認を求めた。 

各委員   異議なしの発声。 

皆川課長  副委員長は消防関係者からの推薦を求めた。 

皆川課長  事務局案として岡田委員を副委員長に提案。 

鈴木委員長 各委員に事務局案についての承認を求めた。 

各委員   異議なし発声。 

皆川課長  委員会条例第５条により委員長が議長を務めることを伝え、鈴木委員長

に挨拶を求めた。 

皆川課長  岡田副委員長に挨拶を求めた。 

皆川課長  委員の方に挨拶を求めた。 

皆川課長  執行部に自己紹介を求めた。 

皆川課長  市長及び中央署長、くぬぎ山署長、鎌ケ谷署長の退席を報告した。 

      議長に会議録署名人の指名を求めた。 

鈴木議長  山田委員と末永委員を署名人として指名した。 

鈴木議長  議案１の平成２１年度事務事業進捗状況について説明を求めた。 

矢ノ目係長 平成２１年度事務事業進捗状況を説明。 

鈴木議長  各委員に質問を求めた。 

鈴木議長  救急救命講習の年間受講者数について質問。 

警防課長  現在、１回に受講できる人数が２０名程度となっていることから、年間

の受講者数には限りがあると説明。 

鈴木議長  他に質問がなく、議案の承認を求めた。 

各委員   異議なしの発声。 

鈴木議長  議案２の消防概況について説明を求めた。 

矢ノ目係長 最近３カ年の火災状況、救急出動件数等について説明。 



鈴木議長  各委員に質問を求めた。 

鈴木議長  軽症、中等症、重症の定義についての質問。 

警防課長  軽症は日帰り、中等症は３週間未満の入院、重症は３週間以上の入院を必要

とする者と説明。 

鈴木委員長 他に質問がなく、議案の承認を求めた。 

各委員   異議なしの発声。 

鈴木委員長 議案３のその他について説明を求めた。 

矢ノ目係長 平成２１年度第２回消防委員会の開催時間変更についての説明。 

鈴木委員長 各委員に他の質問を求めた。 

鈴木委員長 平成２２年度東葛飾支部消防操法大会が鎌ケ谷で行われるが、開催場所

についての質問。 

消防長   場所の確保に努めているが、予算的な問題もあると説明。 

警防課長  陸上競技場で開催することも考慮しているが、多額の費用がかかると説

明。 

鈴木委員長 他に質問がなく、会議閉会を宣言した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

８ 会議録署名人の署名 

 

 

  以上会議経過を記載し、相違ないことを証するため次に署名する。 

 

  平成２１年７月７日 

 

                        氏名 山田 静雄       

                             

                        氏名 末永 冨貴子      


